



## MOTION

### Créons des espaces de cotravail (coworking) à Porrentruy !

Le cotravail, plus connu sous l'anglicisme coworking, a le vent en poupe.

Plusieurs de ces concepts fleurissent un peu partout en Suisse.

Ces espaces reposent sur deux notions de base : un espace de travail partagé, ouvert et sans cloisonnement particulier, et un réseau de travailleurs ouverts à l'échange d'expériences.

Un tel contexte est souvent propice à l'innovation.

Plusieurs raisons évidentes justifieraient que Porrentruy offre de tels espaces de travail partagé. D'abord parce que les espaces disponibles et susceptibles d'accueillir facilement de telles structures ne manquent pas dans la Cité des princes-évêques. Ensuite parce que la digitalisation des rapports de travail, devenue une réalité, rend plus que pertinente la mise à disposition de tels espaces aujourd'hui. Le Canton du Jura lui-même réfléchit à la mise en place de cet outil pour le fonctionnement de son administration. Porrentruy ne saurait être écarté si un tel dispositif se met en place, d'où l'importance d'adopter une attitude proactive.

Autre atout de Porrentruy qui encouragerait la forte implication de la Municipalité dans la mise à disposition de tels espaces, sa position géographique stratégique de porte d'entrée de la Suisse par l'autoroute et désormais le rail. De quoi imaginer également **des espaces de cotravail transfrontalier** qui permettraient que des échanges, des rencontres, ou de simples cohabitations fructueuses se mettent en place.

Ainsi, nous demandons au Conseil municipal de tout mettre en œuvre pour que se concrétise, avec son soutien, la mise en place d'espaces de coworking, par ses espaces disponibles et propriétés de la Municipalité, ou en concertation avec des propriétaires privés.

PCSI Porrentruy  
Thomas Schaffter